

Círculo Eco lidera "El Desafío Limpiemos Chile" como anfitrión en la región de Atacama

En una jornada que combinó esfuerzo, compromiso y amor por el medio ambiente, más de 180 voluntarios se unieron el sábado 14 de junio a las 09:30 en el río Copiapó, específicamente en la altura del callejón Diego de Almagro, para participar en el "Desafío Limpiemos Chile". Esta iniciativa, impulsada a nivel nacional por Ignacio Santelices, de SuperBee, tuvo en la región de Atacama un liderazgo destacado a través de Círculo Eco, cuyo equipo está encabezado por Eduardo Abarca, Director Ejecutivo y Fundador, junto a Deisy Castillo, Gestora Comercial, y Juan Luis Saavedra, Gerente General.

El evento, que reunió a más de 26 organizaciones y empresas locales, tuvo un impacto significativo en la limpieza de uno de los principales ríos de la región. Durante la jornada, se recolectaron alrededor de 2.800 kilos de residuos (2,8 toneladas), que incluían vidrio, cartón, plástico, colillas de cigarrillos y escombros, todos los cuales fueron dispuestos adecuadamente en el relleno sanitario El Chulo de la comuna de Copiapó. La colaboración de la comunidad fue fundamental, reflejando una creciente conciencia sobre la importancia de cuidar nuestro entorno.

Para celebrar el esfuerzo de los participantes, Círculo Eco entregó medallas hechas de plástico 100% reciclado a todos los asistentes, así como un galvano de plástico reciclado a cada una de las organizaciones que se sumaron a esta noble causa. Este gesto no solo reconoce el trabajo realizado, sino que también resalta la importancia de la sostenibilidad y el reciclaje en nuestras acciones diarias.

La jornada de limpieza no solo fue un éxito en términos de residuos recolectados, sino también en la creación de lazos comunitarios y el fomento de una cultura de respeto por el medio ambiente, expresando agradecimiento a todas las empresas y a la comunidad que hicieron posible este evento, reafirmando el compromiso de cuidar y limpiar el río Copiapó y otros espacios de nuestra ciudad. La invitación queda abierta para continuar con estas iniciativas que buscan un Chile más limpio y sostenible.

Se extendieron especiales agradecimientos a las organizaciones y empresas colaboradoras.

Pilotes terratest Faena la Coipa, Ilustre Municipalidad de Copiapó, Hotel San Luis Copiapó, Nueva Atacama, Amffal, Pacific Hydro Chile, Club de Sandboard SandSnow, junto a Contanza Albayay, Movimiento Consciente, Ecopiapo Reciclados, Rema Tip-Top, Zu-

blin, Ambulancias Clave 100, JCM salud, Revista Minera Crisol, Crusher, Mantenimiento Mecánico, Cooperativa de Trabajo Regional Recicladores de Atacama, MCIM Servicios Integrales, Depetris Minería y Transporte, Escuela General Básica Luis Cruz Martínez, Cunsa Desing, CEFF Copiapó, Atacama Jump, OTEC Integrales Capitaciones, San Rafael Ingeniería,



Nueva Acrópolis escuela de filosofía, Seminet servicio mantenimiento integral para la minería y Kristina Radio.

Empresas y organizaciones se sumaron a este gran desafío, para llevar a cabo esta jornada con un alto compromiso de desarrollar una actividad de forma segura y con todo lo necesario para el bienestar de los participantes.